



まひる

美郷町立千畑小学校

夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No. 25

令和4年10月3日

行事がめじろおし！

令和4年度前期も、残すところ4日となりました。9月下旬からたくさんの行事がありましたので、その様子を紹介します。

4年宿泊学習

9月27日（火）、28日（水）、4年生がワクアスで宿泊学習を行いました。これは、4年生にとっては、宿泊を伴う初めての行事でしたが、子どもたちはチームワークよく活動することができました。1日目は、ワクアスで「グループワーク」「星空観察」、2日目は、歴史民俗資料館で「トレジャーハンティング」を行いました。



4～6年ほんもの講座

わらび座ミュージカル「ゴホン！といえば」

9月29日（木）、4年生～6年生がわらび劇場で、わらび座ミュージカル「ゴホン！といえば」の観劇をしました。

全国的に有名な「龍角散」の歴史を知ることによって、子どもたちは、ふるさと美郷町への愛着や誇りを、さらに強くしたのではないかと思います。



サツマイモ掘り

9月30日（金）、全校でサツマイモの収穫を行いました。縦割りグループに分かれてサツマイモ掘りをした子どもたちでしたが、土の中からサツマイモを見つけるたびに歓声があちらこちらからあがっていました。おいしそうなお芋をたくさん収穫することができ、笑顔がいっぱいのサツマイモ掘りとなりました。収穫したお芋を子どもたちも持ち帰りましたが、味はいかがだったでしょうか。

P T A環境部の皆様が、子どもたちが来る前に畑のマルチを剥がして、子どもたちがお芋を掘りやすいように準備をしてくださいました。また、活動中も子どもたちが掘るのを手伝ったり、掘り残しているサツマイモを探したりしてくださいました。本当に、感謝、感謝です。ありがとうございました。



10/5 マラソン大会 敷物のお願い

10月5日（水）はマラソン大会です。子どもたちは、記録更新を目標に一生懸命練習に取り組んでいます。

ご家庭の皆様にお願いがあります。子どもたちの控え場所にブルーシートを敷く予定でしたが、コロナ対策として密を避けるために、一人一人が敷物を敷いて休むことにしました。つきましては、大変に急なお願いで申し訳ありませんが、5日（水）、子どもさんに敷物を持たせてくださいますようお願いいたします。

また、当日は気温がだいぶ低い予報となっています。寒くないように、ジャンパー等の準備もお願いいたします。